

El Siglo. Dgo. 21 de septiembre de 1969. p.3.
revista semanal.

202637

Nicanor Parra y las muchachas comunistas

■ EL MARTES en la mañana, mientras el Jurado discernía el Premio Nacional de Literatura, Nicanor Parra estaba muy tranquilo en su parcela de La Reina, lugar plácido, enclavado en la falda de la montaña, rodeado de árboles.

El poeta, nos dijo su hija Panchita, fue a comprar azúcar y papas que faltaban en la casa antes de recibir la noticia.

EL SIGLO fue el primer diario que llegó a su casa y aprovechó de entregarle el saludo de las muchachas comunistas.

¿Qué dijo entonces este hombre que ha vivido, como profesor, durante 30 años en vivo contacto con la juventud?

"Una vez, en Cuba, estaba paseándome alrededor de una piscina con un amigo uruguayo. Era una conversación pesimista, no sé por qué, ya que estábamos en Cuba.

"Lo pusimos todo en duda. Pero, de todos modos, quedaba algo en pie. Nuestra conversación era una especie de juego.

"Lo que quedaba en pie era una muchacha que se lanzaba a la piscina.



NICANOR PARRA

"Quedaba todo en duda, pero eso no".

Nicanor Parra agregó:

—Pero que las muchachas comunistas no me manden saludos, sino que vengan personalmente a verme.

Nicanor Parra y las muchachas comunistas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nicanor Parra y las muchachas comunistas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile